

Chers amis chers camarades

En introduction a cette rencontre entre l'actuelle LUAER (NPA PG AdOC MOC) et vos organisations nous tenons a faire ces précisions sur le cadre de débat.

Le 14 novembre 2009 a l'issue de la réunion unitaire de Saint Briec nous avons convenu qu'il existait entre nous un accord unanime sur le volet programmatique. Le 23 novembre a l'issue de la réunion unitaire de Pontivy nous avons convenu qu'il existait entre nous un accord quasi-unanime sur la question des exécutifs.

Sur cette base le PG32 le NPA l'AdOC le MOC et d'autres militants ont poursuivi dans la démarche de ce qui avait fait consensus les 14 et 23 novembre. Des débats ont eu lieu au sein et entre ces organisations. Ils ont débouché sur une réalité concrète l'actuelle LUAER dont vous connaissez le protocole d'accord.

D'autres organisations ont pris le temps légitime de leurs débats internes et de la prise de décision. A l'issue de ces débats certaines ont repris le processus des 14 et 23 novembre en s'insérant et en trouvant toute leur place dans le dispositif unitaire tel qu'il était avancé au moment ou ils l'ont rejoint. Depuis le samedi 16 janvier un accord a ainsi été conclu entre la LUAER et le PG Bretagne pour mener campagne de façon unitaire. Nous considérons la situation de ce jour comme étant l'aboutissement de débats politiques au sein et entre plusieurs organisations devant permettre la création d'une large liste unique d'union

Nous tenons a dire que le temps utilisé pour ces débats a également été utilisé par la LUAER pour élaborer et s'organiser pour la campagne car l'urgence est là et nous le disons depuis plusieurs semaines. Il en est probablement de même pour les signataires de l' » accord d'Hennebont

De la même manière que nous ne demandons a personne de renier ses temps de débats nous ne pouvons ni ne sommes mandatés pour renier notre dispositif actuel de campagne ou nos engagements politiques de fond : anti capitalisme et écologie radicale.

Aujourd'hui nous souhaitons la mise en œuvre d'une large liste des forces de gauche allant des communistes favorables au Front de Gauche en Bretagne aux militants du Nouveau Parti Anticapitaliste en passant par les militants de l'AdOC de la FASE de la GU du MOC du MPEP du PG de République et Socialisme, de militants non encartés etc.

Suite au travail mené ces dernières semaines nous disposons d'un dispositif unitaire abouti aujourd'hui entre l'AdOC, le MOC, le NPA, et le PG.

Un protocole politique datant du 23/11 auquel ont été ajoutées des modifications sur les exécutifs sur la base du protocole NPA-PG de Basse Normandie, seul protocole compatible avec les engagements politiques de l'actuelle LUAER ayant permis les évolutions de la semaine dernière.

Un tract de lancement de campagne qui devait être tiré mercredi et qu'il est possible d'imprimer dès demain matin sous réserve de modification de l'intitulé de la liste et des signataires suite à notre rencontre de ce soir.

> L'élaboration des listes départementales de candidats dans lesquelles vous devez trouver toute votre place. Il faut que vous sachiez que les choix ont été faits démocratiquement par les collectifs départementaux et que nous n'avons pas mandat pour remettre en cause, à ce moment du processus, ce qui est déjà engagé. Il doit être tenu compte du positionnement de longue date du NPA, de l'AdOC, du MOC, et du PG. Nous demandons que dans le choix de tête de listes soit pris en compte cette notion nous sommes pour que les candidatEs en position éligible n'ait une fois éluE aucun autre mandat que celui de conseiller régional.

Nous tenons également à préciser que la tête de liste a d'ores et déjà désigné ses mandataires et que des échéances précises sont d'ores et déjà actées et engagées comme le lancement de la campagne à Carhaix le samedi 30 janvier et un meeting régional à Lorient le 2 mars avec Olivier Besancenot

Ces décisions ne peuvent être remises en cause pour des raisons évidentes de réservations de salles engagement des imprimeurs, etc.

Par ailleurs à ce moment du processus et concernant la LUAER:

- l'intitulé de la liste ne peut quasiment plus être modifié mais un sur titre doit pouvoir être trouvé (« Vraiment à Gauche ! » par exemple)
- la profession de foi en cours de rédaction est amendable
- un document dit « 4 pages » est en cours de rédaction mais rien n'est finalisé.
  - un tract de fin de campagne est évoqué.
  - Nous avons adopté une structuration de campagne démocratique avec des collectifs départementaux unitaires d'animation et une coordination régionale. Loin des cartels d'organisations, ils rassemblent adhérents de partis, sympathisants non encartés. C'est là que se mènent les débats. La direction unitaire de campagne ne faisant que prendre des décisions sur la base de mandats donnés par ces collectifs.

Vous en avez probablement fait de même.

C'est pourquoi si les échanges qui vont s'ouvrir devaient se terminer positivement par la création d'une liste unique et unitaire nous vous proposons de fusionner nos outils en créant des collectifs départementaux ainsi qu'une coordination régionale afin de faire une campagne unitaire.

Soyons ce soir à la hauteur des attentes de la population à notre égard